

仙台市立第一中学校 第2学年だより 第20号 2024.1.9

## 「学ぶとは、別人になること」

新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いします。

一昨日,かつて担当した「青」学年の子どもたちの二十歳を祝う会に招かれ出席 してきました。5年ぶりの懐かしい再会,約150名の子どもたちと共に思い出話に 花を咲かせてきました。一中が大好きな子どもたちでした。あの子たちを見送って

から5年、歳月はあっという間に過ぎた気がしますが、会に臨んだ子どもたちの成長の大きさ、そして、 れまで準備に当たり立派に会を運営する幹事たちの頼もしい姿に触れ、改めて一中生の資質の高さを肌で感 じてきました。そして、中学を卒業してからも「学ぶ」ことを継続し、多くの葛藤と対峙ながら自分の将来 を見つめているのだと思いました。とてもいい時間でした。

「光れ」は,あの子どもたちの時から7年間,「青」学年で継続して掲げている学年目標です。年度当初 にお知らせしましたが,一人ひとりの「光」がより温かく確かなものになり,その「光」で世の中を明るく 照らしてほしい…中学校時代のみならず,一生涯そうであってほしいという願いを込めています。今年も, その思いを抱きながら、職員一同子どもたちと向き合っていきたいと思います。

表題の言葉は、昨年の暮れにラジオで聞きました。一瞬理解に戸惑いましたが、「学ぶ」ということは自 分を積極的に変えていく姿勢なのだと思いました。目から鱗(うろこ)が落ちる思いでした。そう思えば、こ れは子どもたちのみならず,私たちすべてに向けられた言葉なのだど思いました。

冬休み明け集会 学年代表発表「新年の抱負」 5組 S. S 私が今年心がけたいことは三つあります。 一つ目は、時間を大切にすることです。時間をかけて丁寧にやることなのか、そうでないことかを区 りたり、時間のかけたと見直したいです。また、優先順位を決め、課題に取り組む時間も趣味や息抜きの

時間も確保できるようにしたいです。 二つ目は,具体的な行動目標を立てることです。例えば,テストで前回よりよい点を取るなどの抽象 的なことではなく、前回よりもよい点を取るために、この問題集を1日何ページ進めるなどの具体的の行動目標を立てることです。そして、目標を決めて終わりではなく、しっかり取り組み、その日どのく らいやったかを表にしたりメモしたりして、やり残しや見落としがないように工夫したいです。

三つ目は、物を大切にすることです。私は特に部活動で使う道具の管理や手入れを徹底したいと思っています。道具の管理をすることで、すぐに能力が向上したり、利益が出るわけではありませんが、自分の体になじんだ使いやすいものがあることで、練習意欲がわいたり、経済的だったりと、よいことがたくさんあると思います。物を使ったら感謝しながら丁寧に手入れをし、長く使えるようにしたいと思

2年生も残り3ヶ月となり,進級が近づいてきました。仲間と互いに高め合い,自分自身も日々精進 していきたいと思います。

## おめでとう

◆仙台市教育委員会教育功績者表彰

仙台市立第一中学校合唱団 受領代表生徒 M.W Y.N (1/31 江陽グランドホテルにて受領予定)

▶第32回全日本中学生高校生管打楽器ソロコンテスト南東北大会

ホルン K. T (三立(サンリツ)賞も受賞,東北大会へ) 伴奏: A. S

フルート Y. T (東北大会へ)

トランペット R.M(東北大会へ)

バリトンサックス N.S

S. S (クラリネット) 銀賞 **A**. **M** (ファゴット)

H. Y (チューバ) Y.M(トロンボーン)

## 辰(龍,竜)にまつわることわざ 画竜点睛(がりょうてんせい)

梁の画家張僧という人が、金陵安楽寺の壁面に白竜を描き、その睛(ひとみ)を描きこんだところ、たちまち風雲生じて、白竜は天に昇ったという故事から、物事の眼目となるところ、わずかなことで全体が引き立つたとえ、物事を 立派に完成させるための最後の仕上げ、という意味があるのだそうです。

・・・ 一中での最後の一年,まさに仕上げの時期に入りますね



佐藤桃子先生に描いてもらいました

